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ФОТОРЕПОРТАЖ

ДЕНЬГИ РЕШАЮТ НЕ ВСЕ!

ВОТ ТАКИЕ СТРОЙКИ...
В городе продолжаются работы по благоустройству и 

озеленению, намеченные одноименной муниципальной 
программой на лето нынешнего года. Вот лишь несколько 
адресов.

Наташинская набережная – здесь, у пруда, приводится в поря-
док прибрежная полоса, разравнивается грунт, готовится пло-
щадка под укладку плитки, прорабатывается план посадки зеле-
ных насаждений. Здесь будет удобная и красивая прогулочная 
зона для люберчан и гостей нашего города.

На улице Побратимов, недалеко от памятника-вертолета, гото-
ва к приему легковых автомобилей крытая стоянка. Она возведе-
на взамен «стаи» гаражей-ракушек, уродующих лицо города. Уже 
работает охрана.

На улице Митрофанова покрашен фасад многоэтажного много-
квартирного дома № 21, примыкающего  к памятнику Митрофа-
нову - шофера, ценой собственной жизни спасшего пассажиров 
рейсового автобуса в 60-е годы прошлого века.

Начались работы во дворе школы № 6 у Вечного огня, где у 
главного входа уложат плитку, заасфальтируют дорожку, поме-
няют ограду, приведут в порядок школьный сад, а еще построят 
школьный стадион.

Список таких «новостроек» расширяется с каждым днем. 

 Г.Кириллова

... И ТАКИЕ СЛУШАНИЯ... И ТАКИЕ СЛУШАНИЯ 
(ПОДРОБНОСТИ НА 2-3 СТР.)
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ВАЖНО

О ГЕНПЛАНЕ, ПЯДИ ЛЮБЕРЕЦКОЙ ЗЕМЛИ 

СУТЬ ДЕЛА 
Согласно закону необходимо разрабо-

тать и принять Генплан города юберцы. 
Процедура в обязательном порядке пред-
полагает публичные слушания на стадии 
проекта Генплана, для того, чтобы люди 
знали, как будет развиваться территория, 
что и где будет построено, какие останутся 
площади под скверы, парки, общественные 
места пользования и так далее. Генплан 
имеет силу закона, а это значит, в частнос-
ти, что никто в период действия не сможет 
его нарушить. Ну, например, застроить парк 
в центре города и у Наташинских прудов, 
возвести коммерческое жилье на стадионе, 
использовать клочки земли под очередную 
бензозаправку, на месте кладбища устро-
ить развлекательный центр и так далее. Все 
перечисленное входит в планы админис-
трации Люберецкого района. Вот почему 
принятие Генплана города Люберцы – это 
кость в горле мародеров. 

Обо всем этом ни артистам, ни массовке 
доложено, конечно, не было. Зато постав-
лена цель: любыми способами сорвать пуб-
личные слушания. 

НАЧАЛО
Для начала компактными группами про-

тивники слушаний расселись по всему залу 
Дворца культуры.

Пригласили телевизионщиков централь-
ного канала и местные ручные команды 
ЛюбТВ и «ЛП», которые принялись брать 
интервью у всех желающих артистов и 
представителей массовки.

Попытались сразу же сорвать повестку 
дня, на которой стоял единственный воп-
рос: рассмотрение проекта Генерального 
плана города Люберцы. 

Сильно возбужденный юноша прибежал 
на сцену, ухватился за микрофон и стал 
бубнить о свободе слова, демократии, тя-
желой жизни и т.д. После настоятельных 
просьб устроителей слушаний он был тор-
жественно, под белы руки препровожден 
обратно в зал.

С подробным и добротным докладом по 
теме выступил главный архитектор проекта 
генплана И.В.Бобков (НИиПИ градострои-
тельства). 

Бобкова пытались освистать, кричать на 
него, шаркать ногами, но архитектор де-
ржался молодцом и свое выступление су-
мел довести до конца.

НЕЗДОРОВЫЙ ИНТЕРЕС
Пришла пора прений по докладу. Запи-

салось заранее 16 человек да еще трое 
выразили желание обязательно выступить 
дополнительно.

Сильное впечатление произвело вы-
ступление владельца трехэтажного особ-
няка в частном секторе Ухтомки – некоего 
И.А.Тверского. Это была хамская выходка 
человека, не получившего элементарного 
воспитания в детские годы. Его мама-педа-
гог, завуч одной из люберецких школ, не су-
мела привить сыну обыкновенных навыков 
общения с людьми. Сынок так и остался на-
хальным пацаном из дворовой песочницы, 
не повзрослел и не поумнел. Его роль сво-
дилась к следующему. В проекте Генплана, 
по мнению домовладельца, не тем цветом 
закрашена территория, где располагается 
его избушка. Брызжа слюной и тыча кривым 
пальцем в сторону президиума, он орал: 
все постройки снесут! Группа поддержки 
застонала: долой такой Генплан! Что тут 
скажешь? Любой нормальный современ-
ный человек знает: частная собственность 
у нас в России неприкосновенна и никто ее 
не отнимет. Если, конечно, есть все право-
устанавливающие документы. А все ли эти 
самые документы есть у частных владель-
цев Ухтомки? Вопрос…

Какая-то бабанька-артистка в молодеж-
ном платье с блестками пыталась упасть в 
обморок – ее не поддержали. Обморок был 
отменен.

Тем временем по залу барражировала 
Н.А.Башаренко – контролер со стороны 
администрации Люберецкого района, пы-
тавшаяся усугубить процесс еще больше. 
Отдадим должное этому ветерану группы 
сопровождения: артисты и массовка время 
от времени действительно возбуждались 
сильнее. 

Недалеко от сцены был замечен выпуска-
ющий режиссер всего этого дела: скромный 
такой блондинистый паренек, пугливо ози-
рающийся по сторонам, время от времени 
прижимающийся к могучему плечу одной из 
артисток.

Среди выступающих со сцены выделим 
городского депутата хирурга г.Уханова, 

пришедшего на слушания в сопровожде-
нии другого депутата с бледным лицом, 
грозным взглядом и перекатывающимися 
желваками. Депутат Уханов, он же хирург, 
выступил против постройки в новом микро-
районе на иловых полях больничного ком-
плекса. Во как! Нервно постукивая растоп-
танными сандалетами, поглаживая бритую 
голову и задорно помахивая чубчиком, он 
сорвал малую толику аплодисментов мас-
совки.

Отметим еще одно выступление – пред-
ставителя застройщика стадиона «Тор-
гмаш» Саушкина В.П. Ну, очень хочется 
возвести там три небоскреба, а заодно па-
рализовать движение, лишить людей меди-
цинской помощи, детей – школ и детсадов, 
жителей гарнизона – спокойной жизни. Раз-
решения на застройку Глава города Любер-
цы Михайлов В.А. не подписывает, борясь 
за то, чтобы стадион остался стадионом для 
всех - больших и маленьких. В проекте Ген-
плана, кстати, эта территория так и помече-
на: стадион! Застройщик требует поменять 
предназначение территории – город на это 
не идет. Вот и весь конфликт!

В основном, выступающие с трибуны 
артисты говорили о чем угодно, только не 
о проекте: о дорогах, благоустройстве, со-
баках, очереди на жилье, цветах и запахах. 
Собственно, так было записано в сценарии. 
Вот ему и следовали.  Небескорыстно, ско-
рее всего.

ПО СУЩЕСТВУ
Отдельные граждане города говорили с 

трибуны по теме. 
О судьбе поселка ВУГИ, который адми-

нистрация Люберецкого района пыталась 
стереть с лица земли (в проекте Генплана 
эта историческая застройка остается в не-
прикосновенности).

О судьбе стадиона «Торгмаш» (в проекте 
Генплана он так и остается стадионом, хотя, 
почему-то, застройщик гневно выкрикнул: 
«Не злите Губернатора!»).

О сохранении парков и скверов (в проек-
те Генплана они все остаются на своих мес-
тах и никаких торговых центров вместо них 
не будет).

Массовка на эти выступления топала но-

В прошедшую среду, 1 июля, в люберецком Дворце культуры 
было не протолкнуться. Все, кто пожелал, пришли на публичные 
слушания по поводу проекта Генплана города Люберцы. Для уст-
роителей мероприятия – администрации города Люберцы – это 
не явилось неожиданностью. Заранее стало известно, что слуша-
ния попытаются сорвать. Для этого были задействованы специ-
альные сценаристы, режиссеры, артисты, массовка и, конечно, 
привлечены определенные финансовые средства. Из всего этого 
списка жаль только артистов и массовку: наивные и, в общем-то, 
неплохие люди в очередной раз попались на крючок кукловодам.
Вел слушания Глава города Михайлов В.А. 

Не по существуНе по существу

Был плохо воспитан в детствеБыл плохо воспитан в детстве

По существуПо существу

Доклад  архитектора Доклад  архитектора 
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И МЕСТНЫХ КУКЛОВОДАХ

гами, свистела, хохотала, одна 
тетя все время римским жестом 
опускала большой палец вниз: 
мол, казнить – нельзя помиловать 
такой проект!).   

НЕ ПО СУЩЕСТВУ
В довершение всего на три-

буну выкатилась доведенная до 
высшей степени безумства леди. 
Нервным жестом достала отпе-
чатанный на компьютере текст 
и, повизгивая от удовольствия и 
смелости, зачитала без запинки: 
«В соответствии с Законом… №… 
от… требую от депутатов городс-
кого Совета… воспользоваться… 
снять… Главу города». Насолил, 
видать, изрядно, да и леди прошла 
курсы юридического всеобуча по 
проблемам местного самоуправ-
ления. Массовка похлопала и ста-
ла успокаиваться. Кстати, другая 
гражданка передала в секретари-
ат этот самый текст чуть раньше, 
попросив тихим голосом проще-
ния за то, что сдуру поддалась на 
провокацию. 

АПОФЕОЗ  
…Шел третий час слушаний. Зал 

покинули господа городские депу-
таты, стала расходиться массовка, 
потек грим с лиц артистов, дав-
но ушли телевизионщики. А тем 
временем Глава города Люберцы 

подвел черту и в соответствии с 
законом объявил публичные слу-
шания по рассмотрению проекта 
генплана состоявшимися, а также 
заявил, что все высказанные конк-
ретные предложения и замечания 
будут учтены при доработке про-
екта Генплана Люберец. 

Конец фильма о неудавшемся 
перевороте!

После этого те, кто присылал 
в президиум записки, оста-
лись, чтобы получить на свои 
вопросы о жизни города исчер-
пывающие ответы от Главы го-
рода В. Михайлова, его замес-
тителей и специалистов. Эта 
встреча продолжалась еще два 
часа. 

И последнее. Жаль людей, кото-
рых в очередной раз использова-
ли. Понятно (по-человечески!) их 
стремление как-то состояться в 
этой жизни, обратить на себя вни-
мание, решить свои и обществен-
ные проблемы. Непонятно, почему 
для всего этого нужно было делать 
из отдельных люберчан безликую 
массовку, превращать ее в озлоб-
ленную группу лиц,  измученных 
враньем и жадностью некоторых 
деятелей районного масштаба. И 
все это – ради пяди дорогой лю-
берецкой земли и денег, которые 
она приносит.

                           И.Симонова             

PS. ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ МАТЕРИАЛЫ

В редакцию один из участников массовки принес текст сцена-
рия, который собирались реализовать во время публичных слу-
шаний режиссер и заказчик. Предлагаем вниманию люберчан 
этот дурацкий, наглый и щедро оплаченный документ. 

Помощник режисераПомощник режисера

ОТ БУКВАРЯ ДО ТЕОРИИ ЧИСЕЛ
Восемь лет назад в Люберцах в Люберцах открылся учебно-

методический центр. Таких в Московской области лишь два - у 
нас и в Мытищах. Какой в этом интерес? Да просто вся учебно-
методическая литература поступает сюда прямыми поставка-
ми. Это значительно удешевляет продукцию для покупателей. 
В эту удобную и выгодную систему входит известная и у нас, 
и в Подмосковье, и в России, и в странах ближнего зарубежья 
книжно-издательская фирма «ДАКС», на базе которой и создан 
Учебно-методический центр. Вот что рассказывает об этом 
и многом другом генеральный директор этого предприятия 
С.М.БАДАНИН.

- Действительно, наш учебно-
методический центр – явление 
уникальное и очень полезное. 
Потому что здесь могут получить 
любые консультации наши посе-
тители. Это, прежде всего, учите-
ля, воспитатели детских садов и 
яслей, любой желающий. 

- Как это выглядит на прак-
тике?

- Поскольку мы связаны прак-
тически со всеми ведущими из-
дательствами страны, выпуска-
ющими учебно-методическую 
литературу, сами выпускаем 
учебники, то у нас читают лекции 
для преподавателей и воспитате-
лей сами авторы такой литерату-
ры. Бесплатно, в удобное время. 
Возглавляет наш центр Валерий 
Анатольевич Лозин – сам бывший 
директор школы, работал в свое 
время заместителем начальни-
ка Управления по образованию 
Люберецкого района, грамот-
ный и высококвалифицирован-
ный специалист. Его помощница 
– Людмила Отариевна Богачева 
– старший методист центра, так-
же знающий специалист. 

- Учебник учебнику – рознь. В 
последнее десятилетие их раз-
велось столько, что прямо дух 
захватывает. Это раньше вся 
страна знала единственный 
учебник по физике для 8-го 

класса – автор Перышкин. Или 
учебник русского языка Барху-
дарова и Крючкова. А теперь?

- Да, времена изменились. Мы 
стараемся быть в курсе основных 
течений в учебной литературе. У 
нас есть постоянно действующий 
стенд, где размещены учебни-
ки по всем предметам наиболее 
популярных в России авторов. 
На сегодняшний день это более 
10000 наименований учебно-ме-
тодической литературы. А в на-
личии у нас всегда более 80000 
экземпляров таких книг.

- Каких лет выпуска?
- Дело в том, что согласно при-

казу Министерства образования 
РФ учебник живет 5 лет. Потом 
все устаревшие тиражи сдаются 
в макулатуру. К сожалению, мне 
приходилось видеть у некоторых 
учащихся люберецких школ учеб-
ники выпуска 2001-2003 годов. 
Они не стоят ничего, наука дви-
жется вперед и за 5 лет она дости-
гает иных высот. Все это должно 
быть отражено в учебниках, пре-
жде всего, школьных.

- Отчего так происходит – 
дети учатся по старым книгам?

- Наверное, таким образом 
экономят бюджетные средства. 
Например, я точно знаю, что для 
Люберецкого района выделяют-
ся из области на приобретение 

учебников для школ определен-
ные средства. Но они именно на 
учебники не расходуются. Вооб-
ще Управление образования Лю-
берецкого района с нами не рабо-
тает – по личному распоряжению 
первого заместителя Главы ад-
министрации Люберецкого райо-
на И.Г.Назарьевой. Хотя раньше 
район работал с нами, и претен-
зий никаких не было.

- Что, в школы Люберецкого 
района новейшие учебники не 
поступают?

- С нами напрямую работают 
школы № 5 и 25 из Люберец, То-
милино, Лыткарино, Раменский 
район, юго-восток Москвы, По-
дольский район, город Железно-
дорожный и многие другие. Мы 
вынуждены работать напрямую 
со школами нашего города и на-
шего района, с их родительскими 
комитетами, с частными лицами. 
Самый наш дальний подмосков-
ный клиент – Управление по об-
разованию Клинского района. А 
наши школы комплектуются силь-
но устаревшей литературой.

- Может быть, условия поста-
вок у вас обременительные?

- Да нет, до сих пор не жалуют-
ся. Мы ведь заказы комплектуем 
от  экземпляра и выше. Заказы 
– предварительные, доставка 
– бесплатная. Так что – все удобс-

тва нами созданы. Самое главное 
– у нас нет посредников, поэтому 
и книги на порядок дешевле. Та-
ким образом экономятся и бюд-
жетные, и родительские средс-
тва. 

- Как работает учебно-мето-
дический центр?

- Работаем круглогодично. 
Центр не работает лишь десять 
дней в году – с 1 по 10 января. 
Найти нас очень просто: Любер-
цы, улица Волковская, 61. Время 
работы с 8 до 19 в обычные дни, с 
9 до 17 по субботам и воскресе-
ньям. Телефон 554-23-63. С нами 
выгодно и интересно работать. 
Мы ждем всех, кто рассчитывает 
на хорошие, качественные  учеб-
ники и методическую литературу 
по всем предметам – от букваря 
до теории чисел . Желаю всем 
удачи и успехов!

                                                          
                       И.Селиверстов     

Хирург против больницХирург против больниц

КНИЖНЫЙ МИР



№ 10 (56) 8 июля 2009 года44

ИНТЕРВЬЮ В НОМЕР

Учредители: Московское облас-

тное отделение политической пар-

тии- «Коммунистическая партия Рос-

сийской Федерации»

Главный редактор: И.А.Калякина

Компьютерная верстка:  

А.В.Сидоров

Редакционный совет: 

В.В.Васильев, В.А.Бызов, 

В.Н.Гончаров, И.А.Калякина, 

В.А.Наталенко, В.И.Тюленев.

Тел./факс 554-54-53;                              

    e-mail:pr_word@mail.ru

Адрес редакции: 140000, 

г.Люберцы, ул.Песочная, 4.                  

Индекс: 00334. Номер подписан в 

печать 07.07.09

Отпечатанно в ГУП МО “Мытищин-

ская типография” 141009, Московс-

кая обл., г. Мытищи, ул. Колонцова, 

д. 17/2

Печ.л. 1. Тираж 50000. Зак.1905 

Газета зарегистрирована Федераль-

ной службой по надзору за соблю-

дением законодательства в сфере 

массовых коммуникаций и охране 

культурного наследия. Управление 

по Центральному Федеральному 

округу. Свидетельство ПИ № ФС                

1-50816 от 15 апреля 2005 г.

РАССЕКРЕЧЕННЫЙ ГАРНИЗОН
Бывший люберецкий военный городок с системой пропусков ныне от-

крыт для каждого. Это – городок «А». Городок «Б» - относительно новый, 
который бурно застраивался с начала 90-х прошлого века. Когда-то в 
старом гарнизоне жить и работать было престижно, теперь – не очень. 
Почему, какие проблемы здесь требуют решения, кто мешает этому и 
какова перспектива этого немаленького куска земли? Таков круг вопро-
сов Главе города Люберцы В.А.МИХАЙЛОВУ.

- Владимир Алексеевич, как так про-
изошло, что из цветущей, зеленой, бла-
гоустроенной, ухоженной территории 
гарнизон превратился совсем в противо-
положное место?

- Случилась перестройка с последующей 
демократизацией и сменой политического 
строя. Раньше земля гарнизона и все, что на 
ней находится, принадлежало Министерству 
обороны СССР. Если так можно выразиться, 
градообразующим здесь «предприятием» 
был НИИЭРАТ со всеми вытекающими отсю-
да финансированием и контролем. А потом 
настало смутное время, стали рушиться не 
только устои всей жизни, но и промышлен-
ность, образование, медицина, армия. Пре-
кратилось практически финансирование. 
Гарнизон соответственно стал тоже прихо-
дить в упадок. Люберцы в то время никак не 
могли помочь этой беде, поскольку гарнизон 
все еще находился в ведении Минобороны.

- Что изменилось в новейшее время?
- В августе 2007 года жилой фонд, инже-

нерные сети и объекты в обоих городках 
были приняты администрацией Люберецко-
го района в муниципальную собственность 
от Министерства обороны РФ. Это нема-
ленькое хозяйство: общая площадь 57 жи-
лых домов – более 425 тысяч квадратных 
метров; протяженность сетей теплоснабже-
ния – около 30 километров, водоснабжения 
– 25 километров, канализования – более 22 
километров, электроснабжения – более 70 
километров, уличного освещения – около 30 
километров. Годы постройки домов в город-
ках разные: старый гарнизон застраивался в 
1950-1980 годах, новый – в 1993-2005. 

- С передачей всего этого добра про-
блем не было?

- Смотря что назвать проблемой. Напри-
мер, жилой фонд, инженерные сети, комму-
никации и объекты принимались админист-
рацией Люберецкого района по факту. При 
этом Минобороны так и не выполнило своих 
обязательств, которые были задокументи-
рованы при застройке городка «Б».

- Какие это обязательства?
- Согласно договору в городке «Б» должны 

были построить поликлинику, детские сады 
и ясли, спортивные сооружения и так далее 
– в соответствии с действующими нормати-
вами. Ничего этого там до сих пор не появи-
лось.

- А другие нежилые помещения?
- Другие нежилые помещения Миноборо-

ны продало. Некоторые такие помещения 
остались в федеральной собственности. 

- Дороги?
- Дороги, проезды не были даже паспорти-

зированы и, соответственно, в муниципаль-
ную собственность не передавались. 

- Когда передавали имущество в таком 
разобранном виде, должны ведь были 
как-то компенсировать это финансово?

-Денежные средства на ремонт жилого 
фонда, инженерных сетей и объектов, дорог, 
проездов и тротуаров при передаче в муни-
ципальную собственность Минобороны не 
выделялись. 

- Картина понятная… Как обстоят дела 
теперь? 

- Сразу скажу: эксплуатацию жилого фон-
да в бывших военных городок осуществляют: 
ОАО «Люберецкая Управляющая Компания» 
(ЛУК), 18 ЖСК и ПЖСК, ОАО «Люберецкая 
теплосеть», ОАО «Люберецкий водоканал», 
ОАО «Люберецкая электросетевая компа-
ния».

А теперь к делу. В прошлом, 2008 году, 
для капитальных и восстановительных работ 
на объектах коммунального и энергетичес-
кого хозяйства гарнизона выделено более 
70 миллионов рублей. В этом году на такие 
же работы направляем более 65 миллионов 
рублей.

- За счет чего нашлись средства?

- Мы их осознанно перенаправили из 
других микрорайонов Люберец, потому что 
видели, в каком ужасающем состоянии ин-
женерные сети. Например, протяженность 
теплосетей в городках «А» и «Б» составляет 
всего 17 процентов от протяженности всех 
теплосетей города, а количество утечек в 
прошлый осенне-зимний сезон составило 
более 30 процентов от общего количест-
ва утечек во всем городе.  Именно поэтому 
городская администрация приняла спра-
ведливое решение: 35 процентов от общего 
объема работ по капитальному и текущему 
ремонтам систем теплоснабжения пришлись 
на бывший гарнизон. Результат порадовал 
не только нас, но и жителей старого город-
ка: уже к отопительному сезону 2008-2009 
годов были практически сняты проблемы 
протечек. А это 38 жилых домов, где сети ка-
питально не ремонтировались 20-25 лет! Так 
же решались проблемы и с подачей воды.

- Что теперь будет с гарнизонскими 
дорогами? Впору там полигон для танков 
устраивать…

- Мы провели паспортизацию дорог. На 
это потребовался год работы и 1 миллион 
400 тысяч рублей, плюс еще 400 тысяч на 
разработку дорожного движения. В нача-
ле июня этого года провели аукцион на вы-
полнение работ по капитальному ремонту 
асфальтобетонного покрытия 6 основных 
проездов в городках «А» и «Б». Это проезд от 
автодороги по улице Полубоярова вдоль д.90 
в городке «Б», проезд от д.30 до д.6 в город-
ке «А», проезд от д.54 в городке «Б» до д.30 в 
городке «А», проезд от д.90 до д.62 в городке 
«Б», проезд от автодороги по улице Кирова 
до д.30 в городке «А». Общий объем работ 
составил 13 миллионов рублей. И еще. На 
территории городков, как и на большей час-
ти города Люберцы, нет ливневой канализа-
ции, поэтому в ходе работ по капитальному 
ремонту дорог предусмотрены мероприятия 
по отводу воды с проезжей части.  После за-
вершения ремонта дорог и проездов будут 
установлены соответствующие дорожные 
знаки. 

- Гарнизон всегда отличался особой 
ухоженностью, зеленью дворов, клумба-
ми, цветниками. Со временем посадки 
поредели, клумбы исчезли, деревья со-
старились. Предусмотрены ли работы по 
озеленению гарнизона, как это делается 
сейчас во всем городе?

- Обязательно! Мы уже весной этого года 
высадили 850 деревьев в обоих городках. 
Посадили цветы. В прошлом году целую 
каштановую аллею разбили. Будем продол-
жать и в дальнейшем.

- Владимир Алексеевич, такая озеле-
нительная деятельность некоторых лю-
берчан раздражает, вызывает недоуме-
ние: мол, на цветочки миллионы тратите, 
на деревца-кустики, клумбочки разные. 

- К счастью, только некоторых. Большинс-
тво относятся к деревьям и цветам положи-
тельно, с любовью. Вообще, странные люди 
эти самые «некоторые»: мало было деревь-
ев, не было цветов – плохо; стали высажи-
вать – опять плохо! Я больше прислушива-
юсь к тем, кто любит своей родной город, кто 
хочет видеть его красивым. Ведь нынешнее 
подрастающее поколение, увы, никогда не 
видело наш город зеленым, цветочным, бла-
гоухающим. Пусть хоть теперь посмотрит, 
с опозданием. И не только посмотрит, но и 
будет расти здоровым, сильным и умным 
поколением. К слову, для детей и молодежи 

мы установили в прошлом году спортивную 
площадку. Этим летом в гарнизоне появит-
ся еще и спортивный комплекс, площадью 
40 х 20 метров, современный и красивый,  
с искусственным покрытием из резиновой 
крошки.

- И люберецкая, и гарнизонская про-
блема – скорая помощь. Она одна на весь 
наш многотысячный город.

- Одной станции, конечно, мало. Жителям 
гарнизона, можно сказать, относительно по-
везло. Станция скорой помощи расположена 
от городка в полутора-двух километрах. Нор-
мативы: (удаление не более 15 километров), 
время подъезда скорой помощи  (20 минут) 
– здесь соблюдаются. В других микрорайо-
нах положение сложнее. Поэтому админис-
трация города Люберцы приняла меры по 
форсированию строительства подстанции 
скорой помощи в новом микрорайоне №8 
(рядом с Таможенной академией). Ведется 
проектирование подстанции скорой помощи 
рядом с поликлиникой №4 на улице Крас-
ногорской. Это позволит уже с 2010 года 
уменьшить нагрузку на действующую стан-
цию скорой медицинской помощи и за счет 
этого улучшить положение дел в остальных 
микрорайонах города, в том числе и в город-
ках «А» и «Б».

- Длительное время жители обоих го-
родков испытывали неудобства с обслу-
живанием в банках. На всех жителей был 
только один – на почте в старом гарнизо-
не. Это очереди, потеря времени, нервов 
и тому подобное. 

- В апреле этого года на 115 квартале (это 
рядом с гарнизоном) открыто новое совре-
менное отделение сбербанка. В мае открыто 
отремонтированное отделение сбербанка в 
городке «А», о котором вы упомянули. Стало 
полегче жителям.

- Было бы еще легче и проще, если бы 
таких отделений разных банков стало в 
гарнизоне побольше. Например, в го-
родке «Б» уже много месяцев стоит недо-

строй, в котором, говорят, должны быть 
открыты еще одно отделение почты и 
еще одно отделение сбербанка. 

- Действительно, вокруг этого «объекта» 
много разговоров, слухов и спекуляций. 
История вопроса такова. В 2008 году ООО 
«Латруаль» на территории городка «Б» под 
видом социального объекта (именно почты 
и сберкассы) начало строить трехэтажное 
офисное здание. А на самом деле, соглас-
но инвестиционному контракту № 205/91, 
который заключила администрация Любе-
рецкого района в канун нового 2007 года, 
в указанном офисном здании планируется 
возмездное (я подчеркиваю – возмездное, 
за деньги!) предоставление ОАО «Сбербанк» 
помещения площадью 141 квадратный метр. 
Размещение в здании каких-либо социаль-
ных объектов, в том числе почтового отделе-
ния, станции скорой медицинской помощи 
указанным контрактом не предусмотрено. 
Что такое 141 квадратный метр? Это две 
двухкомнатные квартиры, в котором будет 

та же давка, неудобство и неразбериха, что 
и раньше. А ведь народу вешали очередную 
лапшу на уши: в здании будет почта, сбер-
касса и станция скорой помощи. Наврали? 
Да. Люберецкая горпрокуратура провела 
проверку законности строительства этого 
объекта. В результате было установлено: 
строительство ведется на земле Минобо-
роны РФ без оформления в установленном 
законом порядке прав на земельный участок 
и без разрешения на строительство. По дан-
ному факту прокуратурой Московской об-
ласти инициировано судебное разбиратель-
ство, которое в данный момент находится в 
арбитражном суде. 

- Значит, земля принадлежит Минис-
терству обороны РФ и больше никому?

- Земельный участок площадью 126,79 
гектара, на котором расположены бывшие 
военные городки «А» и «Б», НИИЭРАТ, а так-
же другие объекты, является федеральной 
собственностью и предоставлен в посто-
янное (бессрочное) пользование  ФГУ «13 
ГНИИ Минобороны России». Право постоян-
ного бессрочного пользования земельным 
участком не прекращалось, отчуждения в 
установленном законом порядке не произ-
водилось. В настоящее время  завершена 
работа по межеванию этого участка (площа-
дью 126,79 гектара). В соответствии с подго-
товленными документами земельные учас-
тки с автодорогами, объектами социальной 
и инженерной инфраструктуры должны быть 
переданы в муниципальную собственность 
города Люберцы.

- Собственно, ООО «Латруаль» осущес-
твило рейдерский захват земли – модное 
нынче занятие. Но ведь мало-мальски 
грамотный человек понимает, что без 
поддержки никакой захват осуществить 
невозможно.

- Поддержка, или как сейчас у нас гово-
рят, «лоббирование» есть. Коммерсантов 
прикрывает и помогает им депутат городс-
кого Совета депутатов, полковник в запасе, 
бывший начальник тыла института, житель 
гарнизона Ю.И.Карнаухов. Чтобы продавить 
выгодный ему и его друзьям-коммерсантам 
проект, этот народный избранник вместо 
того, чтобы защищать интересы своих изби-
рателей, помогает нечистым на руку дельцам 
творить беззаконие, а заодно вводить в за-
блуждение людей. Вот такие сюрпризы пре-
подносит жизнь… Кстати, дополнительный 
вопрос как к депутату Карнаухову Ю.И., так и 
к еще одному депутату от городков «А» и «Б» 
Михедову О.И. Эти господа распространили 
свои интересы на стадион «Торгмаш», вплот-
ную прилегающий к гарнизону, к городку «Б». 
Карнаухов с Михедовым и здесь лоббируют 
интересы коммерсантов-застройщиков. 
С какой стати? Давайте лишь представим: 
стадион застроен. Появятся дополнительно 
1500-2000 автомобилей, которые закупорят 
движение как по улице Кирова, так и по обо-
им городкам, не говоря о том, что не выдер-
жат нагрузки близлежащие школа, больни-
ца,  детский сад и так далее. Но хуже всего, 
повторю, будет жителям именно гарнизона. 
Необходимо беречь и развивать спорт, а не 
застраивать стадионы коммерческим жиль-
ем и офисными помещениями.       

- Выходит, отдельные депутаты про-
рываются во власть ради собственных 
интересов.

- Выходит, так. Как мне недавно сказал 
один из таких «избранников», время народ-
ного романтизма прошло! Мне до сих пор 
странно другое: эти люди, пролезшие во 
власть, заполучившие корочку депутата, 
перестают быть людьми. Их жадности нет 
предела, их вранью нет края, их глупость не 
может остановить ничто и никто. Может, ос-
тановим вместе? Хочу также заверить жите-
лей гарнизона, что и впредь администрация 
города Люберцы будет решать проблемы 
этой немаленькой части города во что бы то 
ни стало. 

- Спасибо за откровенный разговор. 
Удачи во всех делах и начинаниях! 

 М.Сазонова               
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